

# 永水っ子



校訓「やさしく かしく たくましく」 永水小ブログ

## 自分の子供が一番かわいい

校長 佐々木祐介

私が学級担任だった頃、家庭の事情で日常生活に支障を来し、辛い思いをしている児童が在籍していました。私も担任として、できるだけ配慮をしていました。そんな時、その子の身の回りのお世話を、他の人には分からないようにしてくださる保護者の方がいらっしゃいました。

その方の助けを得ながら、笑顔で卒業を迎えることができました。卒業式後、その保護者の方と個人的にお話をする機会を作り、どうしてそこまでやってくださったのかを聴いてみました。するとその方は、「先生、当たり前ですけど、私は自分の子供が一番かわいいと思っています。一番かわいい子供が、毎日を楽しく、友達と仲良く過ごしてほしいと願っています。そう考えたとき、同じクラスの友達で、辛い思いをしている子がいるのを知ったら、放っておけないじゃないですか。そんな子がいるのに、自分の子供が楽しければいいなんて言うていられません。みんなが楽しくなければ、本当の意味で自分の子供も楽しんでいるとは言えません。自分にできる範囲のことしかできませんでしたが、何かお役に立てればと思ってやっていただけです。」とおっしゃいました。この経験は忘れられません。

「自分にとって一番かわいい自分の子供が楽しく過ごすには、周りの子も楽しくなければいけない」教育に携わる者として、強い衝撃と深い感動を覚えました。

「自分の子供が一番かわいい」これは誰もが同じとするなら、「だから何かをしてほしい」と周りに求めるのではなく、「だから自分はどうするのか・何ができるのか」をしっかりと考え、実行したいものです。

改めて「みんなの子供をみんなで育てる」ことのできる家庭・学校・地域でありたいと強く願います。

さて7月22日から夏休みに入ります。様々な地域行事や山村関係の行事が計画されています。夏休み中にいろいろな体験をして、大きく成長した子供たちを2学期の始業式で見たいものです。

地域・保護者の皆様におかれましては、学校への御協力等ありがとうございました。2学期以降もよろしく願いいたします。

## 食育指導・交流給食

6月14日（金）に栄養教諭の上之園先生にお越しいただき、3・4年生に食育指導を行っていただきました。

どのような「おやつ」が体にいいのかについて考え、話し合いました。また、この日の給食は、全校での交流給食を行いました。縦割班に分かれて、楽しい給食時間を過ごしました。委員会の児童からクイズの出題があり、みんなで大いに盛り上がりました。



## 着衣水泳

6月18日(火)に着衣水泳を行いました。これは、子供たちの水難事故防止に大切な訓練です。服を着たままで、どのようにして水に浮かべれば良いのか。ペットボトルだけでも水に浮くことができる体験などを行いました。水にはまらないことが一番ですが、もし水に落ちてしまったら、慌てず冷静に対応できることが大切だと思います。



## 詩の暗唱

6月12日(水)の指導集会で詩の暗唱発表を行いました。それぞれが選んだ詩を、電子黒板に写しながら堂々と発表しました。名文暗唱は語彙力を高め、脳を活性化します。これからも暗唱を進めていきたいと思っています。



## 歯科指導

6月21日(金)に、養護教諭の長井先生が1・2年生に子供の歯と大人の歯について、また、正しい歯の磨き方について指導してくださいました。模型を使いながら分かりやすく説明してくださいさり、子供たちも正しい歯磨きについて考えることができました。御家庭でも歯磨きカレンダーなどを使って実践していることと思います。一生付き合っていく大切な「歯」です。正しく磨いてむし歯にならないようにしてほしいと思います。



## 水泳発表会

7月4日(木)に水泳発表会を行いました。当日は晴天に恵まれ、気温がかなり高くなりましたので、熱中症予防を考えながら実施しました。

子供たちはこれまでの学習の成果を発揮し、自分のこれまでの記録に挑戦していました。保護者の皆さん暑い中応援ありがとうございました。



## イモ畑の草取り

7月16日に5月に植えたイモ畑の草取りをしました。大きく茂った草に子供たちもびっくりしていましたが、頑張って草を抜いていました。大きく育ててほしいですね。



## 8月の主な行事予定

- |        |       |
|--------|-------|
| 1日(木)  | 出校日   |
| 11日(日) | 祝 山の日 |
| 21日(火) | 出校日   |





